

Victoire du GM cubain Leinier Domínguez face à l'Allemand Daniel Hausrath



Le GM cubain Leinier Domínguez, 2755 points Elo, a de nouveau défendu le second échiquier du club russe Saint-Pétersbourg et a battu avec les pièces noires l'Allemand Daniel Hausrath (2 537), en 41 mouvements d'une ouverture anglaise.

Leinier a obtenu hier une des cinq victoires du club russe Saint-Pétersbourg qui a écrasé, lors du cinquième jour, le club allemand *SV Mülheim Nord* à la Coupe d'Europe des clubs d'échecs disputée dans la ville espagnole de Bilbao.

L'équipe de Leinier a pris sa revanche et a battu le club allemand 5,5 à 0,5 et s'est installée huitième dans une compétition qui a toujours à sa tête le club SOCAR Azerbaïdjan, invaincu.



Radio Habana Cuba